

## **Frédéric Diverrez est nommé Directeur du Pôle BtoB et services spécialisés du groupe Arkéa**

*Brest, le 27 août 2020* – **Frédéric Diverrez, 49 ans, prend la direction du pôle en charge des activités BtoB et des services spécialisés d'Arkéa, et intègre le Comité exécutif du groupe bancaire coopératif et territorial. Depuis 2017, il était Président du Directoire de Monext, filiale du groupe spécialisée dans les paiements électroniques. Frédéric Diverrez succède à Tarak Achich, qui a choisi de quitter le groupe pour se consacrer à un nouveau projet.**



Frédéric Diverrez, 49 ans, prend la tête du pôle en charge des filiales développant les services et prestations bancaires en marque blanches (Arkéa Banking Services, Mangopay, Monext, Nextalk, ProCapital) ainsi que des filiales spécialisées du groupe (CFCAL, Financo, Leetchi, Pumpkin). Le pôle BtoB et services spécialisés compte plus de 1 500 collaborateurs.

Diplômé de l'école d'ingénierie informatique ESI, Frédéric Diverrez a débuté sa carrière en 1997 chez Sopra Steria. Il a occupé diverses fonctions durant son parcours de 13 ans au sein de ce Groupe, dont il intègre le Comité de direction en tant que Directeur des divisions « Banques Assurance » et « Moyens de paiements » en charge des produits monétiques. Il rejoint le groupe Arkéa en 2009, en tant que Directeur général puis Président du directoire de ProCapital, filiale prestataire de services titres à destination d'établissements financiers et de sociétés de gestion. En 2012, il prend la direction de Monext, dont il deviendra Président du directoire en 2017.

Hélène Bernicot, Directrice générale du groupe Arkéa déclare : *« Je tiens à remercier Tarak Achich pour son engagement et sa contribution au développement du groupe Arkéa depuis 2012. Je lui souhaite la pleine réussite de ses nouveaux projets. Je souhaite la bienvenue à Frédéric Diverrez au sein du comité exécutif du groupe. Sa très bonne connaissance d'Arkéa et sa solide expérience constituent de précieux atouts au service de la poursuite des actions engagées depuis plusieurs années au profit de la stratégie de diversification de nos sources de revenus. »*

### **A propos du groupe Arkéa**

Le groupe Arkéa est composé du Crédit Mutuel Arkéa, des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne, du Sud-Ouest et de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que de près de quarante filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Investment Services, Suravenir...). Il compte plus de 10 500 salariés, près de 2 800 administrateurs, 4,7 millions de sociétaires et clients dans la bancassurance et affiche un total de bilan de 157 milliards d'euros. Crédit Mutuel Arkéa se classe parmi les tout premiers établissements bancaires ayant leur siège en région. Plus d'informations sur [www.arka.com](http://www.arka.com)